



MC vuelve a solicitar que comparezca el general Sandoval

Opacidad. El grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados presentó una solicitud formal a la Junta de Coordinación Política para que el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, comparezca para hablar del hackeo a la Sedena, de donde sustrajeron seis terabytes de información clasificada.

Movimiento Ciudadano lanza segunda llamada a comparecer al general Cresencio

Dante Delgado critica al titular de Gobernación por actuar como "vocero de la Sedena"

Redacción - Agencias
Ciudad de México

El grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados presentó una solicitud formal a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para que el secretario de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Cresencio Sandoval, comparezca ante el pleno. Lo anterior después de la negativa del general de acudir ante la Comisión de Defensa Nacional de la Cámara Baja para informar a los legisladores sobre el hackeo

a la Sedena, en dónde fueron sustraídos seis terabytes de información clasificada.

El senador Dante Delgado Rannauro, coordinador de la Comisión Operativa Nacional de Movimiento Ciudadano (MC) arremetió contra el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, de quien dijo que se ha convertido en vocero de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) al cabildear con los congresos locales para que voten a favor de la reforma militar, "en un propósito desesperado de buscar reflectores para cubrir su alta ineficacia". En conferencia de prensa, el senador por Veracruz acusó al titular de Segob de actuar de manera hipócrita, con frivolidad y de manera penderciera, además de que incumple

su responsabilidad de ser el enlace del Ejecutivo con los Poderes de la Unión y con los gobiernos locales.

SERÉNESE

"Adán Augusto, serénese, deje de ofender la inteligencia de la sociedad que desea contar con un sistema de seguridad pública que el gobierno por el que usted habla se niega a respaldar por una sola razón: su incapacidad e ineficacia en la acción de gobierno. También le digo que ejercicios de hipocresía son sus acciones de gobierno como gobernador de Tabasco al crear la Ley Garrote y también lo son la de tolerar y alentar a gobiernos irresponsables de Morena que utilizan para detener a sus opositores con el delito de ultrajes a la autoridad", señaló •



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA DE HOY	PP-7	19/10/2022	LEGISLATIVO



Luis Cresencio Sandoval, titular de la Sedena.